
 

 

 

 

Ｒ.Ｉ.会長 シェカール・メータ 
 

 

◆  WEEKLY REPORT ◆  
 

R.I.D.2750 Chiyoda & Pacific 

Basin Group 
 The Rotary Club of 

TOKYO SUNRISE SHIODOME 
 
 

202１ -2２年度  会長  熊谷行裕  

  クラブテーマ「身近な奉仕活動に積極的に参加しよう」  

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

◆会長：熊谷行裕  ◆幹事：板橋一成  ◆副会長：愛知とし子【発行責任者】  

【創立】 2014 年 10 月 15 日【例会日】毎週木曜日 12： 30～ 13： 30【例会場】 ザ  ロ イ ヤ ル パ ー ク ホ テ ル ア イ コ ニ ッ ク 東 京 汐 留  

〒 160-0022 東京都新宿区新宿 6-18-3 ㈲エルーデ内  /  TEL:03-6380-5798 / FAX:03-6273-1196 

【 URL】 https ://suns-rc .org/  【 E-mai l】 off ice@suns-rc .org 

 

 

 

 

 

  

  

   
  

No.292 28 Apl. 2022 発行 

 

 

 

 

 

第２９３回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 4月 21 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員 6名   出席者 8名 ビジター 0名 ゲスト 2名 

【出席率】47.1%    【修正出席率】70.6%    

【ニコニコ BOX】\8,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：鹿島孝夫会員 

◇ 開会点鐘                                  山本直道直前会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                 山本直道直前会長 

        本日は会長がお休みという事で代理を勤めます。宜しくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                                                       板橋一成幹事 
   地区研修協議会の案内が来ています。皆さん是非ご参加下さい。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫会員 

◇ 表彰式：鹿島孝夫会員 ポールハリスフェロー 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

 矢橋潤一郎様(札幌東 RC)：初めまして。今日は出張で上京しております。フィリピ 

       ンのバギオ基金の委員をやっております。一昨年の 4 月こちらにお邪 

       魔する予定でしたが叶わず 2 年越しになってしまいました。本日はと 

       ても嬉しく思っています。 

 張夢穎さん：学習院大学美術史学専攻博士課程の張です。上海の出身です。修士 

       の時から日本美術の水墨画、特に禅宗画を研究しています。実は、 

       日本に来た時はコンピューターサイエンスを学んでいたのですが、 

       これが本当にやりたい事なのかと思い美術史に変更しました。将来も 

       芸術や文化で違う国の人たちを繋ぐことをやっていきたいと思います。 

       よろしくお願い致します。 

    

 
   張夢穎さん 

 
山本直前会長  梅澤会員 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員 

山本直道：林愛実様本日の卓話楽しみにしております。矢橋様ようこそお越し下さいました。張夢穎さん今後 

     ともよろしくお願いします。 

板橋一成：林様、矢橋様ようこそおいで頂きました。林様の卓話を楽しみにしております。 

梅澤武男：札幌東 RC 矢橋潤一郎様ようこそおいで頂きました。林様卓話よろしくお願いします。米山奨学生 

     張夢穎さんロータリーファミリーおめでとうございます。 

立堀佳男：林さん卓話よろしくお願いします。教夫さんの紹介という事で、随分教夫さんも顔が広いですね。 

山本教夫：林愛実さん、ようやくお呼びできました。卓話楽しみにしています。 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：ギリギリ間に合った。近々本を出します。出版記念会にご支援ください。 

     

 

◇ 卓話『音楽活動と社会貢献』                     フルート奏者 林 愛実 様 

        

 フルート奏者の林愛実と申します。千葉県習志野市出身で、習志野市の PR をさ 

       せて頂いたり音楽を通して子どもたちの支援をさせて頂いております。 

       世界で読み書きのできない人は 7 億人以上、小学校に通えない子供は 5 千万人以 

       上と教育に関して世界では厳しい現実が広がっております。日本を含めた先進国 

       でも問題は有りまして、障害を持った人たちへの不十分な教育支援、不登校や引 

       こもりによって教育機会を失っていたり経済的な理由から進学をあきらめる子供 

       たち、これらを相対的貧困と言われる状況下に居る子供たちが日本は先進国の中 

       でもトップになるほどです。実は私自身、小学 2 年生の頃血管の病気になり長期 

       に渡り入院する事になり、退院後も治療の続く病気でして普通の小学校に通うよ 

       うになっても様々な困難があり不登校になりました。しかし幸いな事にリコーダ 

       ―に出会い音楽を楽しむという事に出会いました。その後音楽大学に通い様々な 

       活動をさせて頂ける様になりました。両親からも音楽に出会って本当に良かった 

        と言われたことも有りました。一つ何か夢中になれるものに出会ったことにによ 

       り一筋の光が差し自分の力で歩んでいく力になると思いました。現在、様々な演 

       奏活動をしていく中で子どもたちの前で演奏する機会にも恵まれています。そこでは色々な環境に身を置く 

       子供たちを見て来ました。ステージで演奏を聞いてもらうだけでは子供たちに寄り添事は決してできません。 

       音楽だけではどうにもならない問題です。私にできる事は子供たちに好きなものを見つけてもらいそれをス 

       キルを身に付けていって欲しいと思いました。その話をした所、ダンサーや他の演奏家を始め沢山の仲間が 

       集まって来てくれました。他にもアートセラピーを目的としたイベントなども行っております。大好きな事 

       やスキルがあれば子供たちは世の中に飛び立っていけるのだと私は信じています。親の収入格差によって子 

       共たちの経験格差に繋がっていく、そしてその差はどんどん広がっているのが現在の日本の現実です。私の 

       活動を全国に広がっていって、子供たちに自信を持って生きていって欲しいと思っています。今後も音楽活 

       動を続けながらボランティア活動を続けていきたいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

◇ 講評                                  山本直道直前会長                                                                               

 林様有難うございました。子供の時にご苦労があったという事で胸が熱くなりました。よくそういう状況 

 からこの様にご活躍出来るようになられたなと感動しました。機会が有りましたら生で演奏をお聞きした 

 いと思いました。 

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ５月１３日  地区大会 ※予定変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ 4 月２8 日    休会 

◇ 5 月 ５日    休会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇ ４月２1 日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月２１日   地区大会 

◇１２月１２日   チャリティーコンサート 

◇ ５月１３日   観桜会 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

◇１２月２３日    休会 

 
  山本直道直前会長 

 
   矢橋潤一郎様 

 
鹿島会員 表彰式 

ボールハリスフェロー 

 

 
  山本教夫会員 

 
   林 愛実 様 

 


